

# Vogelsang wird neuer Stellvertreter

Bei der Tennisabteilung von RW Westönnen

**WESTÖNNEN** ■ 13 Jahre hatte der jetzige Ehrenvorsitzende Klaus Kutz als Vorsitzender der Tennisabteilung von Rot-Weiß Westönnen erfolgreiche Arbeit geleistet. Der neue Abteilungsleiter, Chris Ebert, trat in seinem ersten Jahr an der Spitze gleich in dessen Fußstapfen: „Ich kann auf ein positives Jahr zurückblicken, in dem die Mitgliederzahl anstieg und jetzt 75 beträgt, wovon 25 aus dem Kinder- und Jugendbereich kommen.

Bei den Wahlen zum Vorstand wurde Frank Vogelsang zum neuen stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt. Er folgt Robert Kland. Geschäftsführerin Heike Kliemt wurde durch Roland Eckhoff ersetzt, der bisher Sportwart war. Auf seinen alten Posten wurde Waldemar Janzen gewählt.

## Die Abteilung

### Abteilungsleiter:

Christ Ebert

### Stellvertr. Abteilungsleiter:

Frank Vogelsang

### Geschäftsführer:

Roland Eckhoff

### Sportwart:

Waldemar Janzen

### Jugendwart:

Roland Eckhoff

### Pressearbeit:

Martin Kehlbreier

### Mitglieder:

75

### Internet:

[www.westoenen-tennis.de](http://www.westoenen-tennis.de)

Mit Markus Mielchen gibt es zudem einen neuen Beisitzer. Ein ausführlicher Bericht folgt. ■ to



Der Ehrenvorsitzende Klaus Kutz (links) und sein Nachfolger als Abteilungsleiter Chris Ebert, der bei der Versammlung auf ein erfolgreiches Jahr zurückblickte. ■ Foto: Tomicek